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Строительство 
как флагман экономики

Сохранить муниципаль-
ный транспорт — дело не-
легкое: ведь надо добиться 
того, чтобы он если уж не 
прибыль приносил, то хотя 
бы работал без убытков. Ус-
ложняют задачу частные 
«пазики» и «ГАЗели», кото-
рые давно «прописались» на 

самых оживленных маршру-
тах. Они-то, собственно, и 
снимают сливки, а муници-
пальным автобусам остают-
ся… льготники. 

Эта проблема поднима-
лась на очередном област-
ном совещании по вопросам 
жилищно-коммунального хо-

зяйства и транспорта, кото-
рое проводил руководитель 
департамента строительной 
и жилищно-коммунальной 
политики Е.Н. Вельковский.

(Окончание на 4-й стр.).

Кто бы и что бы там ни говорил, а Орловщи-
на пошла в гору. Стабильно работают предпри-
ятия промышленного комплекса, намечаются 
добрые перемены и в сельскохозяйственном 
производстве. А самое бесспорное свидетель-
ство динамичного развития региональной эко-
номики — рост налоговых поступлений в бюд-
жетную казну. 

Недавно Управление Федеральной налого-
вой службы по Орловской области подвело 
предварительные итоги поступлений налогов и 
сборов за 2007 год. В бюджетную систему пе-
речислено 17,8 млрд. рублей. По сравнению с 
2006 годом это больше почти на 2 млрд. руб-
лей.

(Окончание на 4-й стр.).

Вопросы — под контролем

«Стратегия развития России до 
2020 года» — с таким обращением вы-
ступил Президент России Владимир 
Владимирович Путин 8 февраля в 
Кремле в ходе расширенного заседа-
ния Государственного совета РФ.  

Непосредственно в Георгиевском зале 
Большого Кремлевского дворца Путина 
слушало около 750 участников заседания 
— министры, депутаты, губернаторы, об-
щественные и духовные лидеры. (Орлов-
скую делегацию представляли губерна-
тор Е.С. Строев и председатель област-
ного Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин). По соседству — в малахи-
товой гостиной — перед мониторами 
собралось не меньшее число представи-
телей центральных и региональных 
средств массовой информации. Прямую 
трансляцию вело государственное теле-
видение. Такое освещение выступления 
главы государства подчеркивало: Путин 
обращается не просто к участникам Гос-
совета, а ко всем гражданам страны. Се-
годня мы публикуем текст обращения 
президента.

Работавший в Кремле корреспондент 
«Орловской правды» Евгений Локтионов 
передает нашим читателям атмосферу, в 
которой проходила работа Госсовета, и 
первые комментарии обращения прези-
дента, сделанные участниками заседа-
ния сразу после слов Путина.

Примерно за час до того, как распахну-
лись золоченые двери парадного Георги-
евского зала и президент вышел к участ-
никам Госсовета, журналисты образова-
ли живой коридор, через который прохо-
дили в зал все приглашенные на заседа-
ние. Здесь пришлось задержаться для 
блиц-интервью многим знаковым фигу-
рам сегодняшней российской политики. 
Одни, как лидер коммунистов Г.А. Зюга-
нов, в очередной раз претендующий на 
президентское кресло, ограничивались 
несколькими общими фразами и спеши-
ли уйти в зал заседания, другие, как еще 
один профессиональный претендент на 
президентство В.В. Жириновский, были 
готовы устраивать целые спектакли. 

Пресса подолгу не отпускала мэров 
обеих столиц. Ю.М. Лужков предполо-
жил, что президент сосредоточится в 
своем выступлении на определении 
задач для развития экономики. «Если мы 
реально обеспечим развитие экономики, 
мы сможем решить социальные задачи 
не худшим образом. Это предопределит 
саму возможность нашей стране само-
стоятельно позиционироваться в мире», 
— сказал Юрий Михайлович. 

Валентина Ивановна Матвиенко прямо 

заявила, что реализация «плана Путина» 
не может остановиться после ухода Вла-
димира Владимировича с должности 
Президента России: «Это логично, когда 
руководитель страны, который работал 
на посту президента 8 лет, уходя, излага-
ет программу дальнейшего развития Рос-
сии. Назовите это как хотите — это наказ, 
это завещание, это план Путина, это фак-
тор преемственности власти. Это то, что 
обеспечит стабильность и уверенность 
стране», — сказала В.И. Матвиенко.

Ближе к 13.00 пресса поспешила пе-
реместиться к большим мониторам и 
громкоговорителям, установленным в го-
стиной. Многие операторы настраивали 
камеры прямо на экраны.   

Президент своей обычной, твердой и 
уверенной походкой вышел к микрофону. 
Первые же фразы выступления главы го-
сударства еще раз подчеркнули, что он 
обращается не только к участникам засе-
дания, но и ко всем соотечественникам. 

(Окончание на 2—3-й стр.).

НА РАЗДОЛЬНОЙ 
ПОДНИМЕТСЯ 
ХРАМОВЫЙ 
КОМПЛЕКС

С благословения архиепископа 
Орловского и Ливенского Паи-
сия на храме во имя иконы 
Божией Матери «Знамение» в 
Северном районе Орла нача-
лись работы по сооружению 
купола. 
Как рассказал настоятель храма 

отец Максим (Смоляков), фирма-под-
рядчик сейчас монтирует металличе-
ский каркас для купола. Все работы по 
его установке, обшивке и золочению 
планируется завершить к сентябрю 
текущего года. После этого храм увен-
чают крестом.

Согласно плану на отведенной 
территории площадью в один гектар 
планируется разместить несколько 
культовых сооружений — храм, 
часовню и колокольню, причем пос-
ледняя по высоте превысит трех-
этажный дом.  Здесь же разместится 
воскресная школа, школа иконописи 
и жилой дом для священнослужите-
лей. «Мы надеемся, что по оконча-

нии строительства храмовый комп-
лекс станет полномасштабным рели-
гиозным центром для всего Север-
ного района», — подчеркнул настоя-
тель храма.

В ОРЛЕ ИДУТ УРОКИ 
ДЛЯ ВОЖАТЫХ

С 4 по 15 февраля в областном 
центре по инициативе Орловской 
областной пионерской организа-
ции проводятся обучающие 
курсы для старших вожатых 
школ.  
«Такие мероприятия в нашей орга-

низации проходят регулярно, — рас-
сказывает член областного совета 
Орловской областной пионерской 
организации Лидия Сергеевна Чесно-
кова. — Вообще, курсы проводятся как 
для начинающих вожатых, так и для тех, 
кто работает в этом качестве не первый 
год».

В ходе обучающих курсов вожатые 
смогут усовершенствовать свои навыки 
проведения досуговых и спортивных 
мероприятий с детьми, обогатить свои 
психологические знания.  

Преподавать на курсах будут опыт-
ные педагоги и люди, посвятившие 
работе с подрастающим поколением не 
один десяток лет. 

УЖЕ ДЕСЯТЬ 
ДОЛЖНИКОВ СТАЛИ 
НЕВЫЕЗДНЫМИ

За первый месяц 2008 года 
Федеральная служба судебных 
приставов по Орловской обла-
сти отказала в выдаче загран-
паспортов десяти орловцам, 
имеющим задолженность по 
исполнительным документам.
И хотя общая сумма долгов относи-

тельно невелика — около полумиллиона 
рублей, «забытые» кредиты, алименты 
и т. п. существенно ограничили право 
на свободу передвижения десяти 
нашим  землякам. 

Впрочем, в пресс-службе УФССП РФ 
по Орловской области говорят, что 
ситуацию несложно исправить. Для 
этого должнику требуется внести сумму 
долга по исполнительному документу 
на депозитный счет структурного под-
разделения службы судебных приста-
вов или по квитанционной книжке 
судебного пристава-исполнителя. 
Можно через банковское учреждение с 
последующим представлением судеб-
ному приставу-исполнителю документа, 
подтверждающего оплату долга. После 
этого дорога через границы снова 
будет открыта.

ПУТЕВКА В «ОРЛЁНОК» 
ДОСТАНЕТСЯ 
ЮНОМУ МАСТЕРУ 

Областная выставка-конкурс 
детского художественного твор-
чества «Орловская палитра» 
распахнула свои двери во Двор-
це творчества детей и юношест-
ва имени Гагарина.
 Здесь можно увидеть и орловский 

спис, и хохлому, и мценское кружево,  и 
расписные тарелки, и игрушки, связан-
ные своими руками. Всевозможные   
рушники, свадебные платья, головные 
уборы украшены  вышивкой, которую 
сегодня можно увидеть разве что на 
старинных рисунках или фотографиях.

 Чтобы выбрать орнамент, юным твор-
цам пришлось порыться в бабушкиных 
сундуках и перечитать множество специ-
альной литературы. В конкурсе участво-
вали юные таланты от 5 до 16 лет, кото-
рые изображают свой детский мир так, 
как могут видеть его только дети.

Победитель выставки сможет отдох-
нуть во всероссийском детском лагере 
«Орленок». Выставка продлится до 
28 февраля. Вход свободный. За понра-
вившуюся работу любой желающий 
может отдать свой голос. При выборе 
победителя жюри будет учитывать мне-
ние посетителей выставки. 

СТУДЕНТЫ 
СОРЕВНУЮТСЯ 

В эти выходные в спорткомп-
лексе ОрелГТУ прошли девятый 
и десятый туры 1-го чемпионата 
России Ассоциации студенчес-
кого баскетбола.
Всего в чемпионате участвуют 140 

студенческих команд из разных горо-
дов России. С ноября прошлого года в 
каждом из этих городов проходит по 
два тура соревнований и выбираются 
лучшие команды. Среди команд горо-
дов Черноземья орловские команды 
занимают 3-е (ОрелГТУ) и 4-е (ОГУ) 
места.

На  торжественном открытии сорев-
нований присутствовали председатель 
областного Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин и заместитель председа-
теля городского Совета народных 
депутатов М.В. Вдовин, которые поже-
лали спортсменам одержать полную 
победу.

До конца чемпионата осталось еще 
четыре тура. После их проведения луч-
шие команды будут участвовать в фина-
ле соревнований  ЦФО.

Информационное агентство 
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Одним из направлений современной 
биотехнологии является создание ге-
нетически модифицированных орга-
низмов (ГМО). Делается это путем 
встраивания в их геном чужеродных 
генов с целью придания организмам 
необходимых для хозяйственной дея-
тельности человека свойств.

Поскольку созданные таким обра-
зом организмы никогда прежде не 
суще ствовали в природе, их воздейст-
вие на существующие экосистемы и по-
тенциальные последствия для здоро-
вья че ловека непредсказуемы, а значит, 
нуждают ся в тщательном изучении. Тем 
не менее, как показывает практика, 
контроль за разработ ками в области 
создания, распространением ГМО, а 
также их взаимодействием с другими 
организмами ведется недостаточно 

строго. Результат — сейчас редко в 
какой стране ми ра можно быть уверен-
ным на все 100 про центов, что в мага-
зине ты не приобретаешь ГМ-продукт.

Между тем появляется все больше и 
больше данных о том, что именно ГМ-
продукты виновны в целом ряде заболе-
ваний и патологий.

(Окончание на 4-й стр.)НАЛОГИ

Был непрост этот прирост

Губернатор приехал в этот бурно 
развивающийся микрорайон, 
чтобы заложить первый камень в 

основание новой школы, строительст-
во которой начнется в нынешнем году. 
Но разговор на встрече с собравши-
мися орловцами шел не только о перс-
пективах благоустройства микрорайо-
на. По сути, поднималась самая акту-
альная сейчас тема — долгосрочная 
стратегия развития России до 2020 
года, о которой в программном вы-
ступлении в пятницу говорил на рас-
ширенном заседании Госсовета Пре-
зидент РФ В.В. Путин.

Открывший митинг генеральный ди-
ректор ОАО «Орелстрой» В.В. Соболев 
напомнил, что ровно два года назад 
практически на этом же месте прохо-
дила встреча с первым вице-премье-

ром Д.А. Медведевым, который кури-
ровал только начинающийся тогда на-
циональный проект «Доступное и ком-
фортное жилье — гражданам России» 
и приехал познакомиться с практикой 
строительства в Орел. Тогда Дмитрию 
Анатольевичу здесь показали только 
два первых построенных многоэтаж-
ных дома и схему будущего микро-
района. А за два года тут уже появился 
целый микрорайон, в котором к концу 
нынешнего года будут проживать во-
семь тысяч человек. Это будет, как ска-
зал В.В. Соболев, район с полной инф-
раструктурой — современным торго-
вым центром, средней школой на 1100 
мест и детским садом, который сейчас 
проектируется и в следующем году 
будет построен. 

(Окончание на 3-й  стр.)

Утром в субботу губернатор Орловской области Е.С. Строев, 
только что вернувшийся из столицы с расширенного 
заседания Госсовета, приехал на строительную площадку в 
новом микрорайоне «Наугорский». Здесь Егора Семеновича и 
сопровождавших его в рабочей поездке руководителей 
области ждали строители-отделочники, жители ближайших 
домов с детьми и студенты расположенного рядом ОрелГТУ.

Дмитрий Медведев на президент-
ских выборах 2 марта может получить 
около 75 процентов голосов избирате-
лей — такой экспертный прогноз дал 
вчера на пресс-конференции руково-
дитель ВЦИОМ Валерий Федоров. 
Этот прогноз основывается на данных 
еженедельных всероссийских опросов 
общественного мнения, которые про-
водятся в 153 населенных пунктах 46 
регионов. По словам Федорова, потен-
циальный результат Медведева срав-
ним с показателем поддержки, которую 
получил Владимир Путин на выборах 
2004 года, — порядка 72 процентов. 

Социолог подчеркнул, что, судя по 
итогам опросов, россияне однозначно 
воспринимают Медведева лидером 
избирательной гонки. «Для них Дмит-
рий Медведев — человек, который 
продолжит курс Владимира Путина, 

обеспечит стабильность и предсказуе-
мость», — подчеркнул руководитель 
ВЦИОМ. Что касается экспертных оце-
нок потенциальных результатов других 
кандидатов в президенты, то, по сло-
вам Федорова, Жириновский и Зюга-
нов могут получить от 11 до 12 процен-
тов голосов избирателей, а Андрей 
Богданов — около процента. 

Социологи обещают Дмитрию Медведеву 
поддержку 75% россиян

ОТЧЁТ  С  ЗАСЕДАНИЯ  ГОССОВЕТА

В.В. Путин: «ВСЁ ДЛЯ БЛАГА РОССИИ»
РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

СОВЕЩАНИЯ ЭКОЛОГИЯ ЖИЗНИ

Еда  Франкенштейна. 
Новый «русский» вкус?

Д. Медведев

Г. Зюганов

В. Жириновский

А. Богданов

75 %

11-12 %

11-12 %

1 %

Вчера состоялось заседание 
коллегии области, которое провел 
губернатор Е.С. Строев.

Первым на заседании был рассмотрен 
вопрос о реализации основных направле-
ний деятельности территориального орга-
на Федеральной службы государственной 
статистики по Орловской области в 2007 
году. По информации руководителя Орелста-
та Т.П. Устиновой, регистр хозяйствующих 
субъектов области, на основе данных которо-
го ведутся государственные статистические 
наблюдения, насчитывает 15,4 тыс. юридиче-
ских лиц и 18,9 тыс. индивидуальных пред-
принимателей. В 2007 году Орелстатом выпу-
щены 112 аналитических докладов о социаль-
но-экономическом положении области и 
районов, 211 комплексных информационных 
бюллетеней по районам, 39 аналитических 
записок, 75 статсборников, более 1,5 тысячи 
бюллетеней, 14 экономических обзоров.

В рамках реализации положений феде-
рального закона об общих принципах органи-
зации местного самоуправления создана 
база данных по показателям, характеризую-
щим состояние экономики и социальной 
сферы муниципальных образований. Завер-
шается работа по подведению итогов Всерос-
сийской сельскохозяйственной переписи 
2006 года. 

(Окончание на 3-й стр.).

Заседание 
коллегии области


